



BRABUS®

Gesamtprogramm für
GLK X 204

Complete program for
GLK X 204





Sportliches Design gepaart mit aerodynamischer Effizienz und höchster Qualität: Die BRABUS Designer werten das markante Styling des Mercedes GLK mit einem umfangreichen Karosserieprogramm auf, das in Erstausrüstungsqualität aus Pur-R-Rim produziert wird. Das Gesicht des SUV erhält mit der BRABUS Frontschürze ein dynamisches Facelift. Das im Windkanal entwickelte Aerodynamikteil ist mit Tagfahrlicht in verschiedenen Ausführungen und wahlweise mit oder ohne zusätzliche Fern- und Nebelleuchten erhältlich. Der innovative, zweiteilige BRABUS Dachaufsatz mit integrierten LED-Positionsleuchten wertet die Front des GLK zusätzlich auf. Als aufregend gestyltes Pendant fürs Heck gibt es die BRABUS Heckschürze mit integriertem zentralem Rückstrahler und Ausschnitten links und rechts für die Aufnahme der Serienabgas-

anlage oder der BRABUS 4-Rohr-Sportauspuffanlage. Das neue BRABUS Endrohrdesign trägt entscheidend zur markanten Heckansicht des veredelten SUV bei. Der BRABUS Dachspoiler mit roten LED-Positionsleuchten links und rechts wird an der Heckklappe fixiert. Die homogen geformten BRABUS Schwellerverkleidungen sorgen für einen windschlüpfrigen Übergang zwischen den vorderen und hinteren Radhäusern. Die an der Unterseite eingelassenen LED-Lampen beleuchten den Boden neben dem SUV und sorgen so für einen sicheren Ein- und Ausstieg bei Nacht. Zum Eyecatcher par excellence wird das Allradauto durch die BRABUS WIDESTAR Version. Die Verbreiterungen für Vorder- und Hinterachse sind so geformt, dass sie mit allen anderen BRABUS Bodystyling-Komponenten kombiniert werden können.



Sporty design paired with aerodynamic efficiency and top-notch quality: The BRABUS designers upgrade the striking styling of the Mercedes GLK with an extensive body-components program that is manufactured in OEM quality from high-end Pur-R-Rim plastics. The face of the SUV undergoes a dynamic upgrade with the BRABUS front apron. This aerodynamic-enhancement component was developed in the wind tunnel, and features daytime running lights as well as optional auxiliary high beams and fog lamps. The innovative two-piece BRABUS roof attachment with integrated LED position lights further upgrades the front of the GLK. The strikingly styled equivalent for the rear is the BRABUS rear apron with centrally located reflector and cutouts left and right for the stock or the BRABUS quad sport exhaust

system. The new BRABUS tailpipe styling is key to the striking rear appearance of the customized SUV. The BRABUS roof spoiler with its red LED position lights left and right is attached to the lift gate. Homogenous BRABUS rocker panels create an aerodynamic transition between front and rear wheel arches. LED lights integrated into the underside of the panels illuminate the ground on either side of the SUV for safe entering and exiting of the vehicle in the dark. The BRABUS WIDESTAR version of the 4x4 is an absolute eye catcher. The front and rear fender flares are shaped so that they can be combined with all other BRABUS body styling components.



Maximale Auswahl bietet BRABUS bei den möglichen Rad/Reifen-Kombinationen von 17 bis 21 Zoll für die Mercedes GLK-Klasse. Speziell abgestimmte Hochleistungsreifen liefern die beiden BRABUS Technologiepartner Pirelli und YOKOHAMA.

Die Bandbreite reicht von den mit ABE lieferbaren Monoblock A 8.5Jx17 Leichtmetallfelgen bis zu den High End 21 Zoll Varianten. Die 9Jx21 Räder rundum gibt es in verschiedenen Varianten bis zum

BRABUS offers its customers a multitude of possible tire/wheel combinations for the Mercedes GLK-Class ranging from 17 to 21 inches in diameter. Specially matched high-performance tires come from BRABUS technology partners Pirelli and YOKOHAMA.

The selection starts with Monoblock A light-alloy wheels in size 8.5Jx17 with general operating certificate, and culminates in high-end 21-inch versions. Wheels in size 9Jx21 are available in various ver-

besonders exklusiven, ganz polierten mehrteiligen Schmiederad im klassischen BRABUS Monoblock VI Design. Als maximale Bereifung wurden Pneus der Dimension 255/35 R 21 für Vorder- und Hinterachse homologiert.

Für ein noch agileres Handling und eine Tieferlegung um ca. 35 Millimeter gibt es von BRABUS wahlweise Sportfedern oder ein Komplettfahrwerk, das etwas straffer als das Serienfahrwerk gedämpft ist.

sions, including the especially exclusive fully polished forged multi-piece wheels in the classic BRABUS Monoblock VI design. The largest approved tires for front and rear axle measure 255/35 R 21 in size.

For even more agile handling and a ride height lowered by some 35 millimeters (1.4 inches) BRABUS offers either sport springs or a complete suspension that offers a somewhat firmer ride than the production one.







BRABUS

BRABUS®





Mehr Leistung und vor allem ein höheres Drehmoment, das nicht nur mehr Fahrspaß bietet, sondern auch eine sparsamere Fahrweise erlaubt: Selbstverständlich bietet BRABUS auch für die GLK-Klasse Motortuning mit der beispielhaften BRABUS Tuning-Garantie® über 3 Jahre bis 100.000 Kilometer* an.

Für das Turbodiesel-Spitzenmodell GLK 320 CDI 4MATIC gibt es die BRABUS ECO PowerXtra D6 (III) Leistungssteigerung. 48 PS / 35,3 kW Mehrleistung und ein maximales Drehmoment von 590 Nm machen den SUV zu einem der sportlichsten Selbstzünder seiner Klasse. Der Sprint auf Tempo 100 dauert nur 6,9 Sekunden, die Höchstgeschwindigkeit liegt bei 228 km/h. Der V6-Benziner des GLK 350 4MATIC erstartet mit dem BRABUS B7 Leistungsakit um 15 PS / 11 kW auf 287 PS / 211,2 kW.

Als noch kräftigere Variante wird der BRABUS 4.0 Hubraummotor angeboten, den es auch für den GLK 280 4MATIC gibt. 332 PS / 244 kW und ein maximales Drehmoment von 420 Nm bei 4.200 U/min sorgen für ein starkes Plus an Fahrspaß und hervorragende Fahrleistungen: 6,1 Sekunden von 0-100 km/h sprechen genauso für sich wie die auf 250 km/h gesteigerte Höchstgeschwindigkeit.

Die komplett aus Edelstahl gefertigten BRABUS 4-Rohr-Sportauspuffanlagen verleihen allen GLK-Motorisierungen einen aufregenderen Motorsound.

*Gemäß BRABUS Garantiebedingungen, Stand November 2006.



More power and – more importantly – more torque for more driving fun and better fuel economy: BRABUS also offers engine tuning for the GLK-Class, backed by the exemplary BRABUS Tuning Warranty® of three years, up to 100,000 kilometers (62,000 miles)* an.

For the top-of-the-line turbo diesel model GLK 320 CDI 4MATIC BRABUS offers its ECO PowerXtra D6 (III) tuning that delivers an additional 48 hp (47 bhp) / 35.3 kW and a peak torque of 590 Nm (435 lb-ft). It turns the SUV into one of the sportiest diesel models in its class. The sprint from rest to 100 km/h (62 mph) takes just 6.9 seconds, top speed is 228 km/h (142 mph). The gasoline-powered V6 model GLK 350 4MATIC equipped with BRABUS B7 power kit gains 15 hp (DIN and bhp) / 11 kW for a new rated power output of 287 hp (283 bhp) / 211.2 kW.

Even more powerful is the BRABUS 4.0 displacement engine, also available for the GLK 280 4MATIC. 332 hp (327 bhp) / 244 kW and a peak torque of 420 Nm (310 lb-ft) at 4,200 rpm provide plenty of added driving fun and excellent performance: A sprint time of just 6.1 seconds for 0-100 km/h (62 mph) and a new top speed of 250 km/h (155 mph) speak volumes.

The fully stainless-steel BRABUS quad sport-exhaust systems lend all GLK models a more exciting exhaust note.

*See BRABUS warranty conditions as of November 2006.



Exklusives Interieurdesign ist seit jeher eine Domäne von BRABUS. Selbstverständlich bietet das weitgefächerte Programm auch zahllose individuelle Optionen für den Besitzer eines Mercedes GLK.

Die Bandbreite der BRABUS Accessoires reicht von Edelstahleinstiegsleisten mit LED-beleuchtetem BRABUS Logo über ergonomisch geformte Sportlenkräder in verschiedenen Ausführungen bis zu Interieursets aus hochwertigen Hölzern in verschiedenen Maserungen oder echtem Carbon.

Für die Verwandlung des GLK Fonds zur Multimedia-Lounge entwickelten die BRABUS Interieurdesigner spezielle BRABUS Rückenteile für die Vordersitze mit 7-Zoll LCD-Monitor und integriertem DVD-Player.

Kundenwünsche in jedem gewünschten Farbton, einer breiten Palette an exquisiten Materialien und vielfältigen Polsterdesigns erfüllt die hauseigene BRABUS Sattlerei. Die Spezialisten fertigen in penibler Feinarbeit exquisite Innenausstattungen an, die ganz auf die persönlichen Wünsche des Kunden abgestimmt werden.



Exclusive interior design has always been a special strength of BRABUS. The extensive program also offers owners of a Mercedes GLK countless individual options.

The range of available BRABUS accessories includes stainless-steel scuff plates with LED-illuminated BRABUS logo, various versions of an ergonomically shaped sport steering wheel, and even interior trim sets made from high-quality woods with various grains or from genuine carbon fiber.

In order to transform the rear cabin of the GLK into a multimedia lounge the BRABUS interior designers have developed special BRABUS consoles for the seatbacks of the front seats. They each include a 7-inch LCD screen and an integrated DVD player.

The company-own BRABUS upholstery shop fulfills customers' customization requests in any desired color and with a wide variety of exquisite materials and numerous upholstery designs. With meticulous precision the specialists create exquisite interiors custom-tailored to the individual customers' preferences.



BRABUS®

BRABUS® GmbH · Brabus-Allee · D-46240 Bottrop

Tel. +49 2041 777-0 · Fax +49 2041 777-111

www.brabus.com

Official technology-partners



Member of

